

ANNIVERSAIRE | Chambéry Triathlon a fêté ses 25 ans

Un club qui compte dans le paysage

Ils étaient plus de 100 triathlètes chambériens samedi soir à la Brasserie Le Local à venir fêter les 25 ans du club chambérien.

Le triathlon est un sport mûr qui souffle cette année la quarantaine, depuis ses débuts à Hawaï 1978, une épreuve hors norme lancée par le capitaine des marines John Collins. L'enchaînement des trois disciplines (natation, cyclisme et course à pied) a toujours motivé et attiré les Savoyards sur les courses de l'hexagone mais aussi internationales.

D'abord section de l'Entente Cycliste de Chambéry La Motte Servolex, créée par Patrick Ouf à la fin des années 80, c'est sous l'impulsion de son premier président Albert Parolini que le club Chambéry Triathlon vit le jour en 1993.

Une quarantaine de chambériens s'adonnait au triple effort à Nice Embrun ou Gérardmer. De fil en aiguille, le club s'est développé pour compter 70 adhérents à la fin des années 90 et franchir un cap historique après 2000 grâce à la création d'un poste d'emploi-jeune.

Sport devenu olympique cette même année à Sydney, les Chambériens évoluaient alors en D1 de duathlon en



Chambéry Triathlon fêtait samedi soir ses 25 ans un club encore jeune mais qui comme le bon vin se bonifie avec l'âge.

2001 et 2002.

Une progression constante

Après 10 ans aux commandes, Parolini donna le flambeau au prof d'EPS Denis Vincent (2003 à 2007). Toujours cet esprit familial, le club comptait déjà 130 licenciés en 2004, une base solide pour l'époque. Si le club a connu aussi des périodes moins fastes, il a poursuivi sa progression ces der-

nières saisons affichant aujourd'hui un chiffre record de 230 adhérents, avec un retour à la professionnalisation (15h d'entraînements encadrés).

Estampillée d'une équipe masculine phare qui évolue en Division Nationale 2 de triathlon, d'une école de triathlon labellisée 2 étoiles (50 à 60 jeunes), une section trail qui a le vent en poupe, 2 événements phares qui attire les foules (le triathlon de

St Pierre d'Albigny et la Chambérienne) le club de la cité ducale surfe aujourd'hui sur la vague de la réussite.

Son président actuel Thierry Pecherand était heureux d'accueillir pour l'occasion les anciennes gloires du club (Gorry, Crespo, Burdet, Garin, Wuhurmann) qui ont eu l'occasion de rencontrer les nouvelles locomotives (Coudert, Leboucher) et de voir que de belles ambitions sont toujours affichées, cel-

les de faire de Chambéry Triathlon un club qui compte dans l'histoire.

Après quelques rappels historiques sur la vie du club, c'est au karaoké puis sur la piste de danse qu'anciens et nouveaux se sont affrontés sans finalement réussir à se départager. Une nouvelle soirée devrait ainsi avoir lieu en début de saison prochaine histoire de poursuivre les débats.

A.G